
受 

付 

日 平成２６年 ９月 ８日 

時 午（前・後）１１時 ２５分 

発 言 通 告 書 

 

大月市議会議長 

小原 丈司  殿 

                            会派 スマイル 

大月市議会議員 小林 信保 

次のとおり大月市議会会議規則第（５１・６２）条の規定により通告します。 

 

発 言 の 種 類 質  疑 ・討  論   代 表 質 問 ・ 一 般 質 問  

発言要旨（大項目） 発言要旨（中項目） 内   容  ・  説  明  

１．公共交通システム 

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⒉中央病院の運営 

について 

 

 

 

 

 

 

 

３．公共施設等総合 

管理計画の策定に 

ついて 

 

 

 

（1）中学生の登下校の 

時間と部活動につい 

て 

 

 

 

 

 

（２）持続可能な新公共 

交通システムについ 

て 

 

 

 

（１）大月市立中央病院

運営委員会について 

 

 

 

（２）中央病院職員につ

いて 

 

 

（１）公共施設等総合管

理計画の策定につ

いて 

 

 

 

 

・スクールバスが始業時間に間に合わないよう

な事はおきていないか。 

・登校時のスクールバス到着時間と登校完了時

間との差はどの程度が望ましいと考えているの

か。また、時間の確保はできているのか。 

・中学校の先生方は部活の朝及び放課後の練

習時間は十分に確保できているという認識を持

っているのか。 

・新公共交通システムの検討の進捗状況を示

せ。 

・新公共交通システムの稼働開始は２８年４月

からを予定しているのか。 

 

 

・中央病院運営委員会の委員の選考に当たっ

て注意している事、若しくは選定基準はどのよう

なものか。 

・大月市以外の有識者などについては検討さ

れた事はあるか。 

・病院職員をプロパーとするべきであると思うが

どのように考えるか。 

 

 

・公共施設等総合管理計画はどのようにして策

定をするのか。 

・本市で作成する公共施設総合管理計画はど

のような施設を対象とする方針か。 

 

 

 

 



 

 

４．行政評価の手法 

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）平成１５年から１９年

当時の事務事業評

価について 

 

 

（２）現在の行政評価の

手法について 

 

・平成１５年から１９年当時の事務事業評価はす

べての事務事業を対象に評価を実施していた

のか。 

・その数はいくつで評価シートの作成及び評価

は誰がやっていたのか。 

・現在の１１６項目の評価シートの作成は誰がや

っているのかを教えて頂きたいと思います。 

・現在の１１６項目の成果指標は適切なものであ

ると考えているのか。 

・事務事業評価を１１６項目の施策評価にした

事は一つ一つの事務事業の成果が見えにくく

なっていると思うが「事務事業の見直し、事業の

選択と廃止や PDCAサイクルの構築による事務

事業の改善」に繋がっているのか。 

 

 

 

 

（   枚目／   枚中） 


